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También afirmó que el Estado de Sitio no es una opción por
estos días. Mañana habrá otros anuncios en relación a las
personas que trabajan por cuenta propia, y se han quedado sin
ingresos.

El presidente Alberto Fernández habló hace instantes en el
programa “Morfi” que se emite por Telefé. Allí dio anuncios
importantes, y recalcó las medidas de seguridad.

Fernández  anunció  que  el  Ejército  saldrá  a  distribuir
alimentos en las zonas más carenciadas. La medida lleva algo
de tranquilidad a las familias más carencias, personas que
viven al día, de la changa, la venta ambulante, la prestación
de pequeños servicios, entre otras formas de supervivencia, y
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que ha sido totalmente limitada por la cuarentena. 

“En este momento, la urgencia es la vida de la gente” afirmó
el mandatario, en relación a la epidemia mundial que ya afecta
nuestro país, y a las acciones que lleva adelante su gobierno.
Al respecto afirmó que, aunque “se cuida la economía”, lo
fundamental es la salud y la alimentación de la población.

Fernández recalcó  las medidas de seguridad para mantener la
cuarentena, y en ese marco destacó que “les caerá el peso de
la ley a quienes anden por la calle y no puedan explicar por
qué lo hacen”. 

Ante la pregunta de la instalación de una Estado de Sitio, el
presidente afirmó: “Hoy no hace falta el Estado de Sitio, si
la gente hace lo que corresponde, la Policía hace lo que
corresponde, la Gendarmería hace lo que corresponden, hoy por
hoy no vamos a necesitar el Estado de Sitio”

En relación a al Salud pública y los trabajadores, Fernández
tuvo palabras de agradecimiento: “A los trabajadores de la
Salud Pública, los argentinos solo le debemos gratitud, y
debemos cuidarlos”


